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町内の小学校で農業体験

オンライン交流会

収穫祭の代替イベントを開催

　町内の農家さんに教えていただきながら、春の苗植え

から秋の収穫作業までさつまいも栽培を体験し、食や農

業への理解を深めました。

　また、収穫作業では他の学年の児童と一緒に取り組み、

学年を超えた交流の機会にもなりました。

　上三川小学校では、日本語を学ぶニュージーランドギ

ズボーン市にあるリトルハイクールの高校生と児童がオ

ンラインで交流する授業が行われました。ICTを活用し、

「月見」「回転ずし」など、様々な日本の文化を英語による

寸劇で紹介しました。質問の時間では、日本語や英語の

やりとりも行われ、児童の生き生きとした表情と笑い声

でいっぱいになりました。

　11月5日、上三川小学校で収穫祭の代替イベントが開催
されました。
　毎年、同校の収穫祭の時にサンマを焼き、児童の祖父
母等を招待していましたが、新型コロナウイルス感染拡
大防止のため、昨年に引き続き、収穫祭を行うことがで
きませんでした。
　その代替イベントとして、上小地区社会福祉協議会の
役員が中心となり、ハロウィンにちなんだ仮装姿で、上
三川小学校の全児童にお菓子セットと記念ハンカチがプ
レゼントされました。
　プレゼントを受け取った児童から、喜びの声を聞くこ
とができました。

～デジタル・エクスチェンジ・プログラム実施しました～

写真上：本郷小

写真下：明治南小

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、施設の臨時休館又は、イベントを中止することがありますのでご理解願います。



広報かみのかわ　2022.1.1 18

町内の小学校で農業体験

オンライン交流会

収穫祭の代替イベントを開催

　町内の農家さんに教えていただきながら、春の苗植え

から秋の収穫作業までさつまいも栽培を体験し、食や農

業への理解を深めました。

　また、収穫作業では他の学年の児童と一緒に取り組み、

学年を超えた交流の機会にもなりました。

　上三川小学校では、日本語を学ぶニュージーランドギ

ズボーン市にあるリトルハイクールの高校生と児童がオ

ンラインで交流する授業が行われました。ICTを活用し、

「月見」「回転ずし」など、様々な日本の文化を英語による

寸劇で紹介しました。質問の時間では、日本語や英語の

やりとりも行われ、児童の生き生きとした表情と笑い声

でいっぱいになりました。

　11月5日、上三川小学校で収穫祭の代替イベントが開催
されました。
　毎年、同校の収穫祭の時にサンマを焼き、児童の祖父
母等を招待していましたが、新型コロナウイルス感染拡
大防止のため、昨年に引き続き、収穫祭を行うことがで
きませんでした。
　その代替イベントとして、上小地区社会福祉協議会の
役員が中心となり、ハロウィンにちなんだ仮装姿で、上
三川小学校の全児童にお菓子セットと記念ハンカチがプ
レゼントされました。
　プレゼントを受け取った児童から、喜びの声を聞くこ
とができました。

～デジタル・エクスチェンジ・プログラム実施しました～

写真上：本郷小

写真下：明治南小

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、施設の臨時休館又は、イベントを中止することがありますのでご理解願います。

広報かみのかわ　2022.1.119

 
自主防災組織研修会

花いっぱい運動

明治中学校野球部　悲願の初優勝

　11月2日、上三川町役場で地域防災の要となる自主防災組織の方々を対象に、宇都宮地方気

象台の地域防災官を講師として、研修会が開催されました。

　防災における気象情報の利活用についてをテ

ーマに、気象に関する知識の普及・習得を図る

ことにより、甚大化する気象災害（台風・豪雨等）

に備えることを目的として実施されました。

　参加者からは、「今後の防災活動に生かした

い。」や、「地震や火災等の研修を受けてみたい。」

との声があがりました。

　11月14日、「天神町地内石橋駅東通りの美
化運動」の一環として花いっぱい運動が行われ、

大人から子どもまで多くの天神町自治会の皆さ

んが参加しました。

　花壇に花を植え、雑草を取り除くことで、環

境美化が維持されています。

　12月13日、明治中学校野球部の皆さんが文部科学大臣杯第13回全日本少年春季大会県予

選の優勝報告に来庁されました。

　明治中学校は、11月28日に栃木県総合運動公園Ａ球場において、小山城南中学校と決勝

戦を行い、7－0の5回コールドで勝利し、悲願の初優勝を飾りました。

　報告会では、増
ます

渕
ぶち

忍
しのぶ

校長から優勝の報告があり、野
の

本
もと

瑛
てる

雅
まさ

監督は「全員野球、前を向いて

戦うことをモットーに取り組んできた結果優勝できました。」と大会を振り返ってくれました。

　星野町長からは「優勝おめでとう。皆さんが真面目に

取り組んできた結果ですね。ぜひ、その気持ちを大切

にして頑張ってください。みんなで応援しています。」

と激励の言葉が送られました。

　最後に、３月に静岡県で開催される全国大会に向け

て、松
まつ

本
もと

優
ゆう

希
き

主将は「県大会の流れにのり、全員野球

で絶対優勝したい。」と抱負を話してくれました。

花壇にパンジーを植える様子

研修会の様子

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、施設の臨時休館又は、イベントを中止することがありますのでご理解願います。


